

المستخلص

فوطري أريضانى كوسوما داوي، ١٧٣٠٥١٥٣٠٠٧، المحسنات البديعية في سورة الزهراوين (دراسة تحليلية بلاغية)، قسم اللغة العربية وآدابها كلية أصول الدين والآداب والدعوة جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية ٢٠١٩، تحت الاشراف: الفضيلة رحمت الماجستير.

الكلمة المفتاحية: سورة الزهراوين، علم البديع، المحسنات اللفظية، المحسنات المعنوية.

إنّ عدد الألفاظ التي تدلّ على محسنات اللفظية ومحسنات المعنوية في سورة الزهراوين تكون خلفية البحث في هذه الرسالة الجامعية. وسورة الزهراوين هو اسم من سورة البقرة وآل عمران. ومن الضروري أنّ نعرف المحسنات اللفظية والمعنوية في سورة الزهراوين. فقامت الباحثة بمشكلة البحث فيما يلي: (١). كيف المحسنات البديعية في سورة البقرة. (٢). كيف المحسنات البديعية في سورة آل عمران.

ومن أهداف هذه الرسالة: (١). معرفة أنواع المحسنات اللفظية والمعنوية في سورة البقرة. (٢). معرفة أنواع المحسنات اللفظية في سورة آل عمران. أما نظرية البحث المستخدمة هي نظرية البلاغية الذي يركز علي علم البديع، لأن فيه البحوث عن محسنات اللفظية كالجناس والسجع وردالعجز علي الصدر والموازنة والقلب أو العكس والاقْتباس. ومحسنات المعنوية كالتطابق والمقابلة والتورية والجمع والمشاكله والتفريق والتقسيم.

المنهج المستخدم في هذه الرسالة الجامعية هو المنهج الكيفي وهو منهج لفهم أعراض الذي تدل على فهم الظواهر الموجودة في موضوع البحث. أما بيانات البحث في هذه الرسالة الجامعية هي الكلمات أو الجمل أو النصوص التي تدل على المحسنات البلاغية في السورة الزهراوين. ومصدر البيانات في هذه الرسالة الجامعية هو القرآن الكريم في السورتين الزهراوين. وفي هذه الرسالة الجامعية استخدمت الباحثة طريقة المكتبية.

ونتائج البحث في هذه الرسالة الجامعية هي فيما يلي: أولاً أن المحسنات البديعية اللفظية في السورة البقرة ظهر في مئة سبعة وستون موضوعاً. والمحسنات البديعية المعنوية في السورة البقرة ظهر في تسعة وخمسون موضوعاً. ثانياً أن المحسنات البديعية اللفظية في السورة آل عمران ظهر في أربعون موضوعاً. أما المحسنات البديعية المعنوية في السورة آل عمران ظهر في سبعة وثلاثون موضوعاً.

Abstract

Putri ari dhani kusuma dewi, 17305153007, **The Beauty of figurative language in the lights sora** (analytical and rhetorical study), majoring in Arabic literature, faculty Ushuludin adab and religious proselytizing, institute for Islam Studies Tulungagung, 2019th. Supervision: Mr. Rohmat, S.Hum, M.Pd.I.

Key words: *zahrawaini* sura, Figurative Language (*badi'* science), *al-muḥsinat al-lafziyah*, *al-muḥsinat al-ma'nawiyah*.

This research is motivated by many words which show the beauty both in the word (*lafziyah*) and the mean (*ma'nawiyah*) in *zahrawain's* sura. *zahrawain's* sura is the name of *al-Baqarah* and *ali-Imran* sura. It's given the magnitude of the virtues contained in the *zahrawaini* for reader, it is not doubt that the words in each verse of the *Zahrawain* sura contain things that must be revealed. So it is very necessary to know the beauty contained in the mean (*ma'nawiyah*) and the word (*lafziyah*). Then it takes a science to study it, and the knowledge that can be applied in this research is the *badi'* science which discusses about *al-muḥsinat al-lafziyah* and *al-muḥsinat al-ma'nawiyah*. The formulation of the problem in this study are: 1). What are the types of *al-muḥsinat al-lafziyah* and *al-muḥsinat al-ma'nawiyah* in *al-Baqarah* Sura. 2). What are the types of *al-muḥsinat al-lafziyah* and *al-muḥsinat al-ma'nawiyah* in *ali-imran* Sura.

The purpose of this study are: 1). Knowing the types of *al-muḥsinat al-lafziyah* and *al-muḥsinat al-ma'nawiyah* in *al-Baqarah* Sura with their explanations. 2). Knowing the types of *al-muḥsinat al-lafziyah* and *al-muḥsinat al-ma'nawiyah* in *Ali-imran* Sura with their meanings. While the theory used is the *balaghoh* theory that focuses on *badi'* science which examines *al-muḥsinat al-lafziyah* such as: *jinas*, *saja'*, *muwajanah*, *rodul ajz ala sdr*, *al-qlb wa al-aks*, *iqtibas* and *ma'nawiyah* like: *tauriyah*, *thibaq*, *muqobalah*, *musyakalah*, *jam'u*, *tafriq* and *taqsim*.

In this study the method used by author is qualitative methods, it's the research methods that do not use the numbers as the end of the result. qualitative methods is approach to understanding tendency that indicates of the phenomena in the subject of research. The data in this study are words and sentences in the *zahrawaini* sora which show the existence of *badi'* science. And the data sources specified in the data explorer are *zarawaini* sora which are part of *al-quran al-karim*. And the data collection method used is the library method.

The results of the research in *Sura Zahrawaini* are: 1) the types of *al-muḥsinat al-lafziyah* in Sura *al-Baqarah*, there are 167. The types of *al-muḥsinat al-ma'nawiyah* in sura *al-Baqarah*, there are 59. 2) The types of *al-muḥsinat al-lafziyah* in the Sura *Ali-Imran*, there are 40. The types of *al-muḥsinat al-ma'nawiyah* in the Sura *Ali-Imran*, there are 37.

Abstrak

Putri Aridhani Kusuma Dewi, 17305153007, المحسنات البديعية في سورة الزهراوين

(دراسة تحليلية بلاغية), jurusan Bahasa sastra Arab, Fakultas Usuludin Adab dan Dakwah, IAIN Tulungagung 2019, dosen pembimbing: Rohmat, S.Hum, M.Pd.I

Kata kunci: Surat *Zahrawaini*, ilmu *badi'*, *al-muhsinat al-lafziyah*, *al-muhsinat al-ma'nawiyah*.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya lafaz-lafaz yang menunjukkan keindahan-keindahan baik secara *lafziyah* maupun *ma'nawiyah* didalam surat *zahrawain*. *Zahrawain* adalah sebutan untuk surat al-Baqarah dan surat ali-Imran. Mengingat besarnya keutamaan yang ada didalam surat *zahrawain* bagi orang-orang yang membacanya, maka tidak diragukan lagi bahwa *lafaz-lafaz* dalam tiap-tiap ayat dari surat *zahrawain* ini mengandung hal-hal yang harus diungkapkan. Maka sangatlah perlu untuk mengetahui keindahan yang terkandung dibalik *ma'na* dan *lafaz-lafaz* tersebut. Sehingga perlu adanya sebuah kajian untuk memahaminya, dan dalam hal ini dibutuhkan ilmu *badi'* dalam mengungkap *al-muhsinat al-lafziyah* dan *al-muhsinat al-ma'nawiyah* didalam surat *zahrawaini* tersebut. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1). Apasaja jenis-jenis *al-muhsinat al-lafziyah* dan *al-muhsinat al-ma'nawiyah* didalam surat al-baqarah. 2). Apasaja jenis-jenis *al-muhsinat al-lafziyah* dan *al-muhsinat al-ma'nawiyah* didalam surat ali-imran.

Tujuan dari penelitian ini adalah:1). Mengetahui jenis-jenis *al-muhsinat al-lafziyah* dan *al-muhsinat al-ma'nawiyah* didalam surat al-baqarah beserta penjelasannya. 2). Mengetahui jenis-jenis *al-muhsinat al-lafziyah* dan *al-muhsinat al-ma'nawiyah* didalam surat ali-imran beserta maknanya. Sedangkan teori yang digunakan adalah teori balaghoh yang fokus pada ilmu *badi'* yang mengupas tentang keindahan-keindahan secara *lafziyah* seperti: *jinas*, *saja'*, *muwazanah*, *rodul 'ajz 'ala sdr*, *al-qlb wa al-'aks*, *iqtibas*. Dan secara *ma'nawiyah* seperti: *tauriyah*, *tibaq*, *muqobalah*, *musyakalah*, *jam'u*, *tafriq* dan *taqsim*.

Pada penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif, yaitu sebuah pendekatan untuk memahami gejala yang menunjukkan pemahaman fenomena yang ada dalam subjek penelitian. Sedangkan sumber data yang digunakan didalam pengumpulan data adalah surat *zahrawaini* yang merupakan bagian dari *al-qur'an al-karim*. Dan metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode kepustakaan.

Adapun hasil penelitian didalam surat *zahrawaini* adalah: 1) jenis-jenis *al-muhsinat al-lafziyah* dalam surat al-baqarah yaitu terdapat di 167 tempat. jenis-jenis *al-muhsinat al-ma'nawiyah* dalam surat *al-Baqarah* yaitu terdapat di 59 tempat. 2) jenis-jenis *al-muhsinat al-lafziyah* dalam surat *ali-imran* yaitu terdapat di 40 tempat. jenis-jenis *al-muhsinat al-ma'nawiyah* dalam surat *ali-imran* yaitu terdapat di 37 tempat.